



Adressé à la « **journée d'étude sur le syndicalisme en Iran** » organisé par la CGT à Paris

Une brève histoire des associations de défense des travailleurs iraniens

Il y a 5 ans, ont eu lieu les premières rencontres entre les différentes associations de défense des travailleurs iraniens existant à l'extérieur d'Iran pour harmoniser leurs actions. A la suite de ces efforts a été formé « Les Associations pour la Solidarité avec le Mouvement Ouvrier d'Iran à l'Etranger » (A.S.M.O.I.E) dans le but de coordonner les différentes associations de soutien et de solidarité, actif dans plus de 10 pays en Europe, en Australie, aux USA et au Canada.

Cette coordination est avant tout le résultat des luttes de la nouvelle vague du mouvement ouvrier en Iran, et de la formation des organisations telles que le « Syndicat du transport de Téhéran et sa banlieue (Vahèd) », le « Syndicat de la Sucrierie de Haft Tappeh », le « Syndicat des travailleurs de la peinture », les comités des travailleurs dans l'industrie automobile, pneumatique etc.... De plus la formation des divers collectifs des travailleurs à l'intérieur d'Iran comme la « Comité de Coordination pour le Soutien à la Création des Organisations des Travailleurs » dotée d'un plan d'action clair et structuré, nous a aidé à consolider nos démarches.

La tâche principale de l'A.S.M.O.I.E est de soutenir et défendre le mouvement ouvrier en Iran face aux attaques tous azimuts du régime, soit par ses forces de sécurité soit par des institutions pro-régime comme la « Maison des travailleurs », et également d'organiser la solidarité la plus large possible à l'étranger, surtout parmi les institutions de travailleurs et les syndicats du monde.

Les principes fondamentaux de nos associations sont leur formation par la base militante dans une ville ou un pays, sur le principe d'« un membre - un vote », l'existence de différentes tendances politiques et/ou idéologiques, et la participation active dans les luttes des travailleurs des pays de résidence.

Jusqu'à ce jour nous avons organisé 3 conférences annuelles à Francfort (2008), Hanovre (2009) et Göteborg (2010) afin de mieux organiser et coordonner nos actions. Désormais nous publions des rapports annuels sur les luttes des travailleurs en Iran ainsi qu'un rapport sur les accidents du travail, très fréquents et très graves en Iran.

Nous organisons des campagnes de sensibilisation des opinions publiques, de défense des militants emprisonnés du mouvement ouvrier et ainsi que de soutien financier dans différents pays tels que la France, la Suède, l'Australie, l'Allemagne, le Canada, l'Angleterre et les États-Unis. Parmi lesquelles on peut mentionner la campagne victorieuse pour obtenir la libération de Mahmoud Saléhi, la campagne pour la libération des membres de la direction du Syndicat Haft Tappeh comme Ali Néjati, et les campagnes successives de défense des membres, toujours emprisonnés, de la direction du syndicat Vahed ; MM. Ossanlou, Madadi, Shahabi, Khosro Bookani, Said Torabian.

Nous menons une lutte contre les ingérences des forces impérialistes dans le mouvement ouvrier iranien et nous controns, dans ce but, les agissements des institutions comme le « Solidarity Center » américain. Nous défendons l'indépendance totale des organisations libres des travailleurs en Iran.

Nous avons organisé des manifestations devant le siège de l'Organisation Internationale du Travail (O.I.T) et demandons l'expulsion du gouvernement iranien de cette institution. Nous avons soutenu les luttes des travailleurs d'autres pays comme la France, la grève de la faim au Mexique, le combat des ouvriers d'Opel en Allemagne et en Turquie. Nous considérons qu'apporter un tel soutien fait partie de notre devoir internationaliste.

Solidarité



avec les Travailleurs en Iran

Nous invitons tous les syndicats et organisations des travailleurs, ainsi que les partis progressistes de gauche à soutenir activement les militants du mouvement ouvrier iranien qui actuellement subissent une répression sans précédent sous forme d'une véritable chasse à l'homme.

Nous remercions la C.G.T qui a pris l'initiative d'organiser cette journée d'atelier et qui a toujours été aux cotés des travailleurs iraniens dans leur lutte, et nous invitons tous les participants à cette conférence à continuer de soutenir les travailleurs en Iran.
Avec nos saluts fraternels.

Vive la Solidarité internationale !

A bas le régime capitaliste de la république islamique d'Iran !

Paris le 10/09/2010

Traduit par « SSTI, Paris »

Adresse: S.S.T.I., 266, Ave Daumesnil, 75012 Paris

Email: sstiran@yahoo.fr

[http:// www.iran-echo.com](http://www.iran-echo.com)